
 

  

1.現在の駐車場は                

 

 

 

                                         

 

 

 

 

 

 

 

2.抽選会は 

 

 

 

 

3.その他駐車場に対する意見 

① 構造上の問題 

・ 駐車場の幅を広げて                 5 

・ 雨水が貯まるので排水を考えて            4 

・ 車止めを設置して                  2 

・ 通路に対して斜め駐車にして                         2 

・ 北Ｂ（1号棟北）の通路南側のスペースをなくして      2 

・ 北Ａ（3号棟北）から 1号棟への出入を考えてガードレールの

一部をあけて        1 

 

a.満足 80 49% 

b.がまんできる 44 27% 

c.不満 12 7 % 

記入なし 28 17% 

計 164  

・雨水が貯まる 3 

・幅が狭くて出入が大変 4 

・前の通路の余裕がなく出入が大変 3 

・木の下なので落ち葉や糞で大変 5 

a.しなくてもよい 56 34% 

b.多数に従う 55 34% 

c.実施すべきだ 31 19% 

記入なし 22 13% 

計 164  

→ 不満の理由 
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② マナーの問題 

・ 深夜、早朝の長時間アイドリング、ドアの開閉音など気をつ

けて          1 

・ 路上駐車の警告を無視する者の処置を           2 

 

③ 清掃の問題 

・ 自分の車の周囲の清掃は当然すべきだ。   2 

・ 清掃当日できないので前日にしても欠席扱いは問題 1 

④ 抽選に対して 

・ 2 年に 1度位の抽選は必要                         1 

・ 障害者優先を続けて欲しい                        2 

・ 2 台使用しているので続き番号にして欲しい        1 

⑤ その他 

・ 5 年に１度位料金を見直したら                    1 

・ 来客用駐車場の手続きを掲示して欲しい           1 

 

この集計により第 5回理事会で（7月 9日）で検討した結果、 

次のような結論となりました。 

 

 

１   駐車場使用の期限は今までどおり２年間とし、抽選会を今年９月中旬に

実施する。    

２  駐車場は居住者全員の共用地なので、自動車の有無にかかわらず全員の意見を 

   充分尊重していく。 

３   利用者の方々の不満や意見の多い構造上の問題では 

〔① 幅を広げる ② 斜め駐車にする ③ 前の通路を拡げる 〕のどれもライン

全体の引き直しが必要となる。 

   また、北Ａの排水についても改良するためには大規模な工事となる。 

   建替え問題が少しずつでも進展している現在、もう 2 年利用者の方々に我慢してい

ただこうということになりました。 

   木の下で…という不満のある方には優先して他をお勧めする事にします。 

   改善点としては 北Ａの北西隅のガードレールを開けました。 

   一番左側奥の 49 番を通路として 1 号棟への出入が便利となりました。 

４ 車輌の大型と小型の両極化が進んでいる現在なので抽選は大変ですが、 

  〔大、小、大、小〕となるような工夫もしていく予定です。 

障害者優先の方針も続けて、少しでも住みやすいホ号棟をめざします。 優 


